

## Das "Liechtensteiner Volksblatt" verurteilt die Arbeiterdemonstration in Vaduz

Artikel im "Liechtensteiner Volksblatt" [1]

16.1.1932

### Wieder ein Demonstratiönchen

müssen wir vom letzten Montag [2] registrieren. Am Sonntag fand scheinbar in Balzers eine Arbeiterversammlung statt, an der beschlossen wurde, die Arbeit am Kanal einzustellen und nach Vaduz zu gehen und höhere Löhne zu verlangen. Auch verlangte die Deputation, dass in Balzers aus allen Haushaltungen Leute beschäftigt werden können. Da die Baukommission schon am Vormittage nach Ruggell wegen Ausschreibung weiterer Akkorde sich begeben hatte, warteten die Demonstranten bis nachmittags 4 Uhr in Vaduz und taten sich angeblich in den Wirtshäusern gütlich. Die Baukommission erklärte den Demonstranten, dass auf solchem Wege vorgebrachten Wünschen grundsätzlich nicht Rechnung getragen werde und die Behörde werde prüfen, inwieweit eine Änderung des gegenwärtigen Zustandes geboten sei. In Vaduz, Triesen und namentlich in Balzers wurde die Haltung und das Vorgehen gewisser Hetzer allenthalben aufs schärfste verurteilt und die Bevölkerung machte in allerhand Ausdrücken ihrem Unwillen Luft. Selbst bei den Angehörigen der Volkspartei fand diese politische Demonstration nicht den leisesten Anklang und die Demonstranten haben gerade das Gegenteil dessen erreicht, was sie wollten.

---

[1] L.Vo., Nr. 6, 16.1.1932, S. 2.

[2] 11.1.1932.

### Originaldokument



### Im Text erwähnte Personen

### Im Text erwähnte Körperschaften

Christlich- soziale Volkspartei (VP)

### Themen

Arbeitsbeschaffung, Binnenkanal, Protest